



kibesuisse



Chère lectrice, cher lecteur,

kibesuisse s'engage avec constance et détermination pour garantir une qualité élevée dans l'accueil de l'enfance. Notre récente enquête sur la qualité pédagogique dans les crèches et l'accueil familial de jour met en lumière un constat clair : assurer cette qualité nécessite des ressources importantes, notamment du temps, des professionnel·le·s qualifié·e·s, et surtout un financement adéquat.

Parallèlement, le projet de loi fédérale sur l'accueil extrafamilial des enfants (LSAcc) reste au centre de l'attention. D'un côté, le Conseil des États a décidé d'entrer en matière sur le projet et d'introduire une allocation de garde. De l'autre, il a supprimé à la fois le financement fédéral et les conventions-programmes, qui sont pourtant cruciales pour la qualité et l'inclusion. Ainsi, la petite chambre a manqué l'opportunité de compléter le modèle de l'allocation de garde par des articles essentiels pour notre branche.

Dans ce numéro de notre newsletter, vous trouverez les dernières actualités nationales et régionales, ainsi que des informations concernant la fédération. Pour en savoir plus, rendez-vous sur notre site internet.

Bonne lecture !

Maximiliano Wepfer, Responsable de la communication politique

## LSAcc : une occasion manquée d'améliorer la situation



Le Conseil des États a terminé la discussion par article du projet de loi fédérale sur l'accueil extrafamilial pour enfants (LSAcc). Il souhaite introduire une allocation de garde tout en retirant le financement fédéral. En outre, il a définitivement supprimé les conventions-programmes, qui sont pourtant décisives pour la qualité et l'inclusion. Malheureusement, la chambre haute a manqué sa chance de corriger et de compléter le modèle de l'allocation de garde. La balle est maintenant à nouveau dans le camp du Conseil national.

[Vers l'article détaillé](#)

## Enquête dans les crèches et l'accueil familial de jour : nécessité d'un financement suffisant de la qualité à tous les niveaux



Les organisations d'accueil familial de jour et les crèches s'engagent pleinement pour des offres d'accueil de haute qualité et pour la formation initiale et continue de leur personnel de l'accueil. En ce qui concerne les choix budgétaires, la priorité est toujours donnée aux enfants et aux collaborateur·rice·s. C'est ce que révèle l'enquête sur la qualité pédagogique menée par kibesuisse. La fédération met ainsi en lumière la nécessité d'un financement suffisant pour garantir la qualité de l'éducation et de l'accueil de l'enfance aux niveaux national, cantonal et communal. Par ailleurs, la Suisse doit accélérer l'élaboration de standards de qualité ancrés dans la loi.

[Lire les résultats de l'enquête](#)

## Canton de Neuchâtel: modification de la loi sur l'accueil des enfants

Le 4 décembre 2024, le Grand Conseil neuchâtelois a accepté à l'unanimité la troisième révision de la loi sur l'accueil des enfants, un projet attendu depuis quatre ans. Cette révision prévoit une augmentation des places d'accueil préscolaire et parascolaire dans les communes ainsi que des horaires d'ouverture étendus pour certaines structures. Elle introduit également un renforcement du taux d'encadrement dans le préscolaire et reconnaît des heures de travail hebdomadaire sans la présence des enfants.

[Lire l'article](#)

## Fermeture du secrétariat de kibesuisse lors des fêtes de fin d'année



Le secrétariat de kibesuisse sera fermé pour les fêtes de fin d'année du 21.12.2024 au 05.01.2025.

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et une excellente nouvelle année !

## Nouveaux membres

- [KiTa Little Home AG >](#)
- [Tagesstruktur Walzenhausen >](#)
- [Primarschule Oberglatt >](#)



News



Publications



Régions



kibesuisse

Fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant

Josefstrasse 53, 8005 Zürich

info@kibesuisse.ch

Se [désabonner](#) de la newsletter